



DALIA AIR LE LEGACY 600

THE LEGACY 600

> by JULIETTE JAULERRY
> Photos D.R

LE LEGACY 600 EST LE JET INCONTOURNABLE DANS LE MONDE DE L'AVIATION D'AFFAIRES. CONFORT, SÉCURITÉ ET RAFFINEMENT SONT LES TROIS ATOUTS MAJEURS POUR LESQUELS DALIA AIR L'A INTÉGRÉ DANS SA FLOTTE.

THE LEGACY 600 IS THE ESSENTIAL JET OF THE BUSINESS AVIATION'S WORLD. COMFORT, SECURITY, AND SOPHISTICATION ARE THE THREE MAJOR DECISIVE FEATURES THAT LED DALIA AIR TO INCLUDE IT TO ITS FLEET.

Depuis sa mise en circulation, le Legacy 600 s'est fait une belle réputation. Pour la petite histoire, c'est avec cet appareil que le Brésilien Embraer a pénétré le marché des jets privés. Avec ses millions d'heures de vol, il est reconnu par les pilotes, les industriels ainsi que les passagers comme étant l'une des plus belles machines du marché et est, aujourd'hui, une référence dans le milieu aéronautique de luxe.

Since its launch, the Legacy 600 has built a strong reputation. For the anecdote, it is with this particular aircraft that the Brazilian company Embraer has entered the private jets market. With its count of millions of flight hours, it is regarded by pilots, industrials as well as travelers as one of the most beautiful machines of the market and has now become a reference in the luxury aeronautic world.



Haute technologie et sécurité:
deux valeurs clés du Legacy 600.
High technology and safety:
the two key values of the Legacy 600.





DALIA AIRMAGAZINE

AU PLUS PRÈS DE DALIA AIR CLOSER TO DALIA AIR

Avec ses 15 mètres de long et sa cabine de 1,82 mètres de hauteur, le Legacy 600 est le plus grand avion de sa gamme et peut parcourir sans escale plus de 6.000 km à une vitesse supérieure à 800 km/h. Ce même appareil est capable d'accueillir, dans un cadre somptueux, un groupe de treize personnes et de les transporter d'un trait de Casablanca à Moscou, de Londres à Dubaï, de New York à Rabat ou de Dakar à Istanbul.

CONFORT ET TECHNOLOGIE

Le Legacy 600 peut être compartimenté en trois zones cabines séparées, permettant aux passagers de voyager à des rythmes différents sans se gêner : repas pour les uns pendant que les autres feuillentent la presse du jour sur un confortable sofa en velours ou s'octroient une petite sieste allongés sur des sièges en cuir avec repose-pieds intégrés et petits coussins en satin brodé. Le coin bar finit d'équiper l'appareil et ajoute une touche de convivialité à cette atmosphère fastueuse. Le département Inflight de Dalia Air ne ménage aucun effort et met tout en œuvre pour que le service de restauration à bord soit des plus prestigieux. Le choix des menus est essentiellement basé sur les préférences du client. Caviar, vins de luxe, champagne : un service sur mesure qui s'adapte aux envies de chaque hôte.

L'autre grand avantage qui distingue le Legacy 600 des autres jets est la grande taille du compartiment à bagages qui est accessible depuis la cabine principale et qui peut contenir jusqu'à quatorze valises. Les 22 hublots remplissent les cabines de lumière naturelle et accentuent ainsi le plaisir et le confort de voyager.

Les dernières technologies sont également au rendez-vous. Un système de télécommunication par satellite est mis en place qui permet aux passagers de passer leurs appels grâce aux deux téléphones installés à bord.

Deux lecteurs CD/DVD projettent sur les trois écrans LCD de l'avion une large sélection de films, des plus classiques au plus récents.

À l'intérieur du cockpit, l'ergonomie ainsi que tous les équipements en place sont conçus pour faciliter la mission des pilotes et leur offrir les meilleures conditions de navigation, avec un maximum de confort et de sécurité.

IMPLICATION ENVIRONNEMENTALE

Le Legacy 600 est doté de deux moteurs Rolls Royce AE3007-A1E. Ces derniers, contrairement aux autres moteurs de la même catégorie, sont les moins polluants, éjectent un minimum de CO2 et répondent aux normes les plus restrictives concernant la pollution sonore. Ainsi, Dalia Air s'implique concrètement dans la préservation de l'environnement.

Avec le Legacy 600, l'équilibre est enfin atteint entre confort, luxe et performance.

With 15 meters in length and a 1.82-meter high cabin, the Legacy 600 is the largest plane in its category and can fly for more than 6,000 km straight at a speed exceeding 800 km per hour.

This very same aircraft can accommodate, in a sumptuous setting, a group of 13 people and transport them, in a single shot, from Casablanca to Moscow, London to Dubai, New York to Rabat or from Dakar to Istanbul.

COMFORT AND TECHNOLOGY

The Legacy 600 can be divided into three distinct cabins, allowing passengers to travel at different paces without disturbing each other: a meal for some while others flip through the day's press seated in a comfortable velvet sofa or take a small nap stretched out on leather seats with integrated footrests and petite satin embroidered pillows.

The bar corner completes the aircraft's equipment and adds a hint of conviviality to this lavish atmosphere. Dalia Air's In-flight department does not spare any effort and implements everything needed in order to deliver the most prestigious onboard food and beverage service. The choice of the menus is essentially based on the passengers' preferences. Caviar, Luxury Wine, Champagne: a tailored service that aims to meet each guest's desires.

Another key advantage that sets the Legacy 600 apart is the large size of the luggage compartment that is accessible from the main cabin and can hold up to fourteen suitcases.

The 22 windows fill the cabins with natural light and enhance the pleasure and the comfort of traveling.

The latest technologies are also available. A satellite telecommunication system is installed and allows passengers to place calls through two phones set up onboard.

Two CD/DVD players show a wide selection of movies on the plane's three LCD screens, from the classics to the newest releases.

Inside the cockpit, the ergonomics as well as all the gear in place are conceived to facilitate the pilots' mission and offer them the best traveling conditions, with a maximum of comfort and security.

ENVIRONMENTAL COMMITMENT

The Legacy 600 is equipped with two Rolls Royce AE3007-A1E engines. The latter, as opposed to other engines of the same category, are the least polluting; eject a minimum amount of carbon dioxide and comply with the most constraining noise pollution standards. Thus, Dalia Air is concretely contributing to the protection of the environment.

With the Legacy 600, eventually, a balance between comfort, luxury and performance is attained.



Zone cabine: Confort, luxe et raffinement.
In the cabin zone: comfort, luxury and refinement.